

El Frente Amplio se distancia de la ceremonia de asunción de Maduro, aunque algunos dirigentes podrían optar por participar de manera individual

Principal



Publicada el: 05/01/25	Visitas: 35
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 19	Puntaje: 3.7

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/el-frente-amplio-se-distancia-de-la-ceremonia-de-asuncion-de-maduro-aunque-algunos-dirigentes-podrian-optar-por-participar-de-manera-individual_13653.p

hp

**EL FRENTE AMPLIO SE
DISTANCIA DE LA
CEREMONIA DE ASUNCIÓN
DE MADURO, AUNQUE
ALGUNOS DIRIGENTES
PODRÍAN OPTAR POR
PARTICIPAR DE MANERA
INDIVIDUAL**

Principal

El Frente Amplio se distancia de la ceremonia de asunción de Maduro, aunque algunos dirigentes podrían optar por participar de manera individual

El Frente Amplio toma distancia de la asunción de Maduro, aunque algunos de sus dirigentes consideran asistir de forma individual.

El Frente Amplio se ausentará de la asunción de Nicolás Maduro

El presidente del Frente Amplio, Fernando Pereira, ha comunicado que la coalición de izquierda no participará oficialmente en la asunción de Nicolás Maduro como presidente de Venezuela.

Esta decisión fue adoptada como entidad política, aunque Pereira destacó que algunos dirigentes podrían asistir a la ceremonia por iniciativa personal.

Entre los que han confirmado su asistencia se encuentra el exsenador del Movimiento de Participación Popular (MPP), Héctor Tajam, quien viajará a Venezuela para estar presente en la toma de mando, según un informe del Semanario Búsqueda.

Controversia en torno a las elecciones de 2024

La ceremonia de investidura de Maduro está programada para el próximo 10 de enero, tras unas elecciones celebradas en 2024 que han suscitado controversia.

La oposición, liderada por Corina Machado y Edmundo González Urrutia, ha denunciado un presunto fraude electoral, proclamándose verdaderos vencedores de dichos comicios.

González Urrutia, reconocido opositor de Maduro, continúa su gira internacional en búsqueda de apoyo.

Recientemente se reunió con el presidente Luis Lacalle Pou y actualmente se encuentra en Washington, Estados Unidos, donde tiene previstas varias reuniones para fortalecer su lucha contra el régimen chavista.

Fuentes del futuro gobierno venezolano también han confirmado que no enviarán representantes oficiales a la ceremonia de investidura de Nicolás Maduro.

Fuente: Telenoche

Imágenes

EL FRENTE AMPLIO SE DISTANCIA DE LA CEREMONIA DE ASUNCIÓN DE MADURO, AUNQUE ALGUNOS DIRIGENTES PODRÍAN OPTAR POR PARTICIPAR DE MANERA INDIVIDUAL

se distancia de la ceremonia de asuncion de maduro aunque algunos dirigentes podrian optar por participar de n

Tags

urrutia, confirmado, controversia, asistir, elecciones, algunos, venezuela, investidura, presidente, pereira, ceremonia, dirigentes

Noticias relacionadas

- 4.2 *** *El opositor Edmundo González anuncia su inminente viaje a Estados Unidos previo a la asunción de poderes en Venezuela*
- 4.5 *** *Nicolás Maduro confirma su intención de asumir nuevamente la presidencia de Venezuela el próximo 10 de enero*
- 4.5 *** *El Tribunal Supremo de Justicia da luz verde a la reelección de Maduro en un clima de acusaciones de fraude y creciente tensión política*
- 3.8 *** *“Piratería” es el término que utiliza Maduro para referirse a la incautación de su avión*
- 4.3 *** *Protesta masiva en Venezuela contra la reelección de Nicolás Maduro; Machado y González se encuentran en la clandestinidad*
- 3.7 *** *Putin respalda a Maduro como el verdadero presidente de Venezuela*
- 4.6 *** *El Tribunal Supremo de Justicia de Venezuela valida la victoria de Maduro y las reacciones de los líderes de la región no se hacen esperar*

4.8 * *Lula propone la celebración de nuevas elecciones en Venezuela ante el avance de Maduro en normativas que restringen a la oposición*

4.2 * *Lula manifiesta su desacuerdo con la victoria de Maduro, respaldada por el tribunal en Venezuela*

4.6 * *Maduro considera la posible victoria de Trump como un “nuevo horizonte” para las relaciones entre Ee. Uu. y Venezuela*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo

municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo